
目黒委員・小山委員のコメント 

＜目黒委員＞ 

 ・計画のコンセプト、目標は事務局案でよい。

・都心では、街路の自動車交通量が多く住民が不便を感じてい

たり、利用者の多いバス停周辺で人があふれている、岡山駅

にベンチなど市民や観光客が休息できる空間が少ないなど、

住民と来街者の両方の視点で課題がある。

・今は、路面電車の延伸や吉備線 LRT化など、個別の話が多

いので、交通の将来像などの大きな視点での話も必要。

・路面電車については、新・市民会館の整備にあわせて環状化

してはどうか。岡山駅から歩くのは大変。また、道路の広い

岡南方面、国道 30号、桑野方面、原尾島方面に延伸し、バ

スを他のエリアに展開することも考えられる。
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